

Le général d'armée Raúl Castro Ruz reçoit le président de l'Iran



La Havane, 15 juin (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, a reçu jeudi le président de la République islamique d'Iran, S.E. le Dr Ayatollah Seyed Ebrahim Raisi, qui effectue une visite officielle dans notre pays.

Le dialogue s'est déroulé dans une atmosphère d'amitié et de respect, typique des liens que les deux pays entretiennent depuis plus de 40 ans.

Le général d'armée a remercié le gouvernement iranien pour son soutien à la lutte de Cuba contre le blocus économique, commercial et financier injuste imposé par les États-Unis à la plus grande des Antilles, tout en soulignant que les deux nations ont su défendre leur indépendance et leur souveraineté.



L'échange de vues cordial a réaffirmé la volonté de Cuba et de l'Iran de continuer à renforcer les relations d'amitié et de coopération, ainsi que le dialogue politique de haut niveau.

Le président de la République islamique d'Iran était accompagné de son ministre des affaires étrangères, Hossein Amir Abdollahian.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a accompagné le général d'armée lors de cette réunion. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325675-le-general-darmee-raul-castro-ruz-recoit-le-president-de-liran>



Radio Habana Cuba